

おめでとうございます

高齢者叙勲

瑞宝双光章



和田啓蔵さん(逆井)

和田啓蔵さんが、このほど88歳を迎えられ瑞宝双光章を受章されました。

和田さんは昭和19年に桜井農業青年学校教諭となつて以来、昭和60年に退職されるまでの40年6か月にわたり、教育と青少年の健全育成のために尽力されました。この間、猿島地域内の中学校統合に向けた準備などで中心的な役割を果たしています。

教職を退職後も多方面で活躍され、現在も県ゲートボール連合会副会長を務められています。平成19年に開催されたねりんピックいばらき2007では、視察に来られた

常陸宮殿下・同妃殿下の案内役も務められました。

新春将棋大会



▲熱戦が繰り広げられた新春将棋大会

新春将棋大会が、1月6日、岩井体育館で開催されました。大会には7歳〜87歳までの116人が参加し、熱戦が繰り広げられました。

ゲストとして参加していただいた本田小百合女流三段による九面指しの指導対局も行われました。

- ▼Aクラス(坂東名人戦)
- 優勝 野口義美(結城市)
- 準優勝 山田 修(春日部市)
- 第3位 高杉航平(つくば市)

▼Bクラス

- 優勝 高澤 勲(さいたま市)
- 準優勝 石塚 勝(坂東市)
- 第3位 鶴巻邦夫(土浦市)

▼Cクラス

- 優勝 幡谷賢一(小美玉市)
- 準優勝 落合陽一(坂東市)
- 第3位 吉田 萌(つくば市)

▼Dクラス

- 優勝 直江寛明(つくば市)
- 準優勝 鈴木竣介(古河市)
- 第3位 山口加三(常総市)

文化財防火デー

歓喜寺で防火訓練



▲初期消火活動などを確認していました

現存する世界最古の木造建造物である法隆寺の金堂が炎上し、壁画が焼損したことを契機に定められました。

これにともない、1月26日、歓喜寺(辺田・神島住職)で防火訓練が行われました。歓喜寺には、市指定の「地藏菩薩立像」、天然記念物「江戸彼岸桜」をはじめ、「聖観音菩薩立像」「不動明王立像」など貴重な文化財があります。坂東消防署と地元消防団第8分団、歓喜寺役員、地元の方々が文化財保護審議会委員などが参加しました。

訓練では、本堂付近で火災が発生したとの想定のもと、消防隊による一斉放水や、消火栓等の消防用設備の点検、消火器を使った初期消火活動などを実施し緊急時の対応を確認していました。

親子木工教室

親子で

わたしの机づくり

さきごろ親子木工教室が岩



▲親子で協力しながら作っていました

井体育館で開催されました。茨城県産の間伐材を使った机、本棚、いすのセットを親子で組み立てるもので、多くの申込者の中から100組の親子が参加しました。

「わたしの机づくり」を親子で協力しながら、楽しそうに進めていきました。

